
FMビーチステーション 

平成 29年 9月期 番組審議会の報告 

 

放送事業者は、放送番組の適正化を図るために定期的に番組を審議する番組審議会を行う

ことが、「放送法」で定められています。FM ビーチステーションでも、白浜町在住の９名

の委員によって委員会を開催しています。平成 29 年 9 月 22 日に開催されました番組審議

会の内容の一部をご報告します。 

 

・事務局  公私ともお忙しいなか出席を賜りまして誠に有難うございます。 

      本日は欠席者届けは出ていません。定刻になりましたので開催させて頂きま

す。今日試聴頂く番組は、毎年夏季に行われます「南紀白浜温泉メッセージ

花火 2017」をビーチステーションの電波に乗せて放送。音楽と夜空に打ち上

がる大輪の花火、そしてパーソナリティが読み上げる申込者のメッセージを

組み合わせながら紹介していく番組です。 

審議の程宜しくお願いします。 

 

・委員長  各委員からのご意見や感想をお願いします。 

 

・委員   良い番組に仕上がっていると思いました。これからもずっと続けて頂きたく

思います。 

 

・委員   番組自体は良いと思います。私も白良浜に行って実際に放送現場を見ました

が、浜の人出が少なかったので残念に思いました。 

 

・事務局  毎日放送しています。日により浜の人出にバラつきがあります。ご了承くだ

さい。 

 

・委員   すごいなーと思いました。番組構成からメッセージの間の取り方、タイミン

グ、BGMのメロディーの音、ボリューム、調和がとれていて聴きやすく良か

った。パーソナリティの声質も良く、なかなかの人材。エコーがかかってい

る時声がエコーに負ける場合があるが負けていない。すごく良かったです。 

 

・委員    番組内容は、毎年同じで一般的だったと思いますが、一番最後のお父さんに

向けたメッセージ、ジーンときました。よかったです。 

 

・事務局   ご審議有難うございました。今後ともご指導の程宜しくお願い致します。 


